

職員からのご挨拶

(年女・年男・新入職員・永年勤続者)

あけましておめでとうございます。

今年も元気に“年女”の一年を気合と勢い(笑)で過ごしたいと思います。

月に1回、外来でみなさんの顔を見れる事を励みに頑張ります！

体調不良の方は早めに受診を。定期受診の方はお薬を切らさずに。

みなさんとたくさん笑顔を交わせますように 本年もどうぞよろしく願い致します。

(外来看護師 寅女)

謹賀新年

私事ながら、そろそろ仕事を退く年齢に達しましたが、もう少し頑張りたいと思います。

皆さん、本年もどうぞよろしく願い致します。

(寅女)

お蔭様でこちらに就職してから3度目の年女を迎えることができました。

最近では心身ともに不調が出始め、そろそろ限界を感じる今日この頃。

今年は頑張らないことを頑張る年にしたいと思います。

(寅女)

あけましておめでとうございます。

お陰様で二度目の正月を迎えることが出来ました。

本年もよろしく願いいたします。

(薬局 新入職員)

家族や周りの方々に支えられて5回目の年女を迎えました。

まずは健康と転倒に気をつけながら過ごし、今年もお世話になりますのでよろしくお願いします。

(栄養士 寅女)

新年明けましておめでとうございます。

新しい部署で昨年11月からこのひがしやま病院でお世話になっています。

まだまだ勉強中ですが早くスタッフの一員として働けるよう頑張りたいと思います。

宜しくお願いします。

(医療クラーク 新入職員)

明けましておめでとうございます。
昨年はコロナの影響で行動範囲が狭められさみしい年でした。
今年は会いたい人にいつでも会える年となる事を願っています。
皆様にとって良い年であります様に。

(寅男)

昨年10月より当院で働かせて頂ける事になりました。
このご縁に感謝しつつ、病院や患者様の力になれる様、誠心誠意努めさせていただきます。
よろしくお願い致します。

(リハビリ 新入職員)

入職して4月で3年になります。コロナもあり、あっという間の3年でした。
体調不良や仕事上の悩みもありましたが、職場の方々に助けていただき仕事に取り組みました。
感謝と初心を忘れずに仕事に励みます。よろしくお願い致します。

(リハビリ 寅女)

明けましておめでとうございます。
入職して早十年。仕事・プライベートともに大きな変化を伴う十年でした。
今後も皆様に支えられながらではありますが、頑張っていきたいと思います。
本年もよろしくお願い致します。

(リハビリ 勤続十年)

謹んで新春をお祝い申し上げます。
コロナ禍の状況に於いて当院の感染対策につきまして患者様、御家族様にはお手数をおかけし、
又、お力添えいただき心よりお礼申し上げます。
昨今、感染者の減少に伴い日常生活も取り戻しつつありましたが、新たなオミクロン株の出現により
まだまだ予断を許さない状態となりました。
感染者を出さず、一日も早く以前同様の日常生活が送れるようコロナの終息を願い感染対策に
努めていきたいと思ひます。
当面の間、ご不便をおかけしますが、皆様のご理解とご協力をいただければ幸いです。
本年も皆様が御健勝、御多幸でありますよう心からお祈り申し上げます。

(院内感染対策委員)